

Meridiana Sin Cortes (MSC) dejará a la Generalitat la responsabilidad de mantener la convivencia vecinal, si no... ¡volveremos!

- > Un año de Meridiana Sin Cortes.
- Cuatro meses sin cortes en Avenida Meridiana.
- Anticipándonos a Meridiana Resisteix y ANC con manifestaciones de vehículos. Arrinconando al grupito de independentistas subvencionados.
- MSC dice sí al derecho constitucional de manifestación, pero no a cortar diariamente casi dos años la Meridiana.
- Hay que garantizar otros derechos de la ciudadanía: movilidad y conciliación de la vida laboral y familiar.
- Generalitat y Ayuntamiento de Barcelona se han escaqueado de sus responsabilidades permitiendo, e incluso alentando, los continuos cortes de la Meridiana.
- Somos trabajadores y aquí el nacional-secesionismo es minoritario.
- Son neo-fascistas y totalitarios. Pretenden imponer y hacer sufrir a los trabajadores su frustración secesionista.
- En democracia la calle es de todos. Ha sido MSC quien lo ha garantizado durante 4 meses.
- > Es hora que cada cual asuma sus responsabilidades.

Ven a celebrarlo con nosotros, ven a revindicar que:

LA CALLE ES DE TODOS

Será el 16 de diciembre de 2021 a las 19:00 en la Explanada de RENFE Meridiana.

iOs esperamos!

